

ヘリ護衛艦「かが」空母化反対、憲法守れ 呉集会に350人、大平さんも参加してスクラム



10月6日、広島県呉市で「ヘリ護衛艦『かが』空母化反対！」集会が開催され、広島県内各地からに加え岡山、山口、大阪、京都、兵庫、奈良、東京などからも含めて350人が参加しました。(写真)

集会では、日本共産党を代表して井上さとし参院議員が国会報告。大平喜信前衆議院議員は集会で紹介され、デモのスクラムに参加しました。

増税反対 5%への引き下げを 各地で宣伝行動

消費税の10%増税が強行された10月1日、「全国いっせいに怒りの行動」が中国5県の各地で繰り広げられました。

大平喜信前衆議院議員は広島市の商店街で昼休み宣伝をし、「消費税は廃止をめざし、まずは5%へ戻せ!」「消費税増税は社会保障充実も財政再建にもならず、景気低迷で税収も増えず経済成長もしない。大企業と富裕層への応分の負担と国民の所得を増やし将来不安を減らして景気回復を」と訴えました。(写真)



「大運動」成功へ 大平さん 各地を駆ける



「第28回党大会成功めざす党勢拡大大運動」の成功へ、大平喜信前衆議院議員は、各地で支部や議員と一緒に行動しています。

また、大平さんは、9月には山口県下の自治体総訪問を達成、10月にはあと3自治体が残っている広島県の総訪問をめざしています。

さらに大平さんは、広島県の青年たちが取り組んでいる「1万人青年対話大作戦」成功に向けて青年党員や民青の仲間と一緒に行動しています。(写真)

党大会成功へ、この10月全力を挙げましょう。